

30 juin 2004 -02:00

Réaction du Ministre Michel sur le transfert du pouvoir en Irak

Réaction du Ministre Michel sur le transfert du pouvoir en Irak

Réaction du Ministre Michel sur le transfert du pouvoir en Irak

Bruxelles, 30 juin 2004 Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel exprime sa grande satisfaction à l'occasion du transfert du pouvoir au Premier Ministre irakien Iyad Allawi. Le Ministre souligne qu'il a toujours vu dans ce transfert un élément-clé sur la voie des élections démocratiques qui doivent être organisées l'an prochain. Il formule tous ses voeux de réussite à ce gouvernement. Pour M. Michel : "la tâche la plus importante du gouvernement consiste à garantir la sécurité et à mettre en route pour de bon la reconstruction politique et économique de l'Irak. Le succès de ce processus est de la plus grande importance, aussi pour l'Union européenne".

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be